

Más de mil competidores toman Varadero en su segunda Media Maratón



Matanzas, 31 mar (Cubadebate) Más de mil corredores participarán este domingo en la segunda edición de la Media Maratón de Varadero, que competirá en las distancias de 21 y 10 kilómetros.

Con la asistencia del corredor mexicano Germán Silva, ganador de la Maratón de Nueva York en 1994 y 1995, la justa pretende ser homologada por la Confederación de Atletismo de Norte y Centroamérica.

El titular de la edición anterior, el keniano Timothy Kiplagat, quien en esa oportunidad detuvo los relojes en una hora, tres minutos y 53 segundos, estará nuevamente recorriendo las calles del importante polo turístico cubano.

El presidente de la Federación Cubana de Atletismo, Alberto Juantorena, reconoció el trabajo de las autoridades del territorio en torno a la organización así como a los voluntarios inmersos en la competencia.

Asimismo el doble campeón olímpico de Montreal 1972, destacó la importancia en materia deportiva de mantener esta competición que beneficia al país tanto en lo deportivo como en lo económico.

Como novedad dentro de la justa se empleará una aplicación para dispositivos móviles que permitirá en tiempo real a los cibernautas recibir datos sobre cada corredor que pase por los diferentes puntos de control y tres segundos después de pasada la meta.

Al término del evento se realizará una carrera popular donde los habitantes del balneario también tendrán su espacio para la práctica del deporte como vía de recreación sana y para una mayor calidad de vida.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/187205-mas-de-mil-competidores-toman-varadero-en-su-segunda-media-maraton>



Radio Habana Cuba